

Milaimys Marin, un course formidable au plus haut du podium de la lutte libre aux JO de la Jeunesse



La Havane, 16 oct. (RHC).- La jeune cubaine, Milaimys Marin, 17 ans, semble être née pour la lutte libre. Après avoir pratiqué d'autres disciplines, elle est tombée un jour amoureuse de la lutte libre dans son quartier natal, Jesús María, dans la Vieille Havane.

Et puis, il y a quelques mois seulement, elle a été sacrée à sa première compétition internationale. Un titre qui lui a valu son billet pour les 3e Jeux Olympiques de la Jeunesse.

Et maintenant, voilà qu'elle a décroché la médaille d'or et remporté une victoire spectaculaire, presque inattendue.

Elle a réussi à maîtriser la Japonaise Yuka Kagami, double championne du monde pour les moins de 18 ans dans la division des 73 kilos.

Milaimys Marin a ainsi donné à Cuba la première médaille aux Jeux Olympiques de la Jeunesse qui se disputent en Argentine.

Dans des déclarations au site Internet www.jit.cu elle a avoué que pendant son entraînement à La Havane elle avait suivi une préparation spéciale pour faire face à la grande championne du monde. «Avant la compétition, nous avons pu la voir pendant les entraînements. C'est ainsi que j'ai pu la vaincre.»

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/174097-milaimys-marin-un-course-formidable-au-plus-haut-du-podium-de-la-lutte-libre-aux-jo-de-la-jeunesse>



Radio Habana Cuba